

Théodulus. Jésus-Christ ne me refusera pas la grâce d'être associé à ses martyrs ! " Cette parole fit naître dans l'âme d'Aurélianus une pensée qu'il crut merveilleuse. Il donna l'ordre d'attacher dos à dos Alexandre et Eventius, et les fit jeter tous deux dans une fournaise ardente. Quant à Théodulus, il volut qu'on le tint près du four embrasé, pour y être témoin de leur supplice, mais sans le partager. Cependant le miracle des compagnons de Daniel se renouvela en ce moment. Du milieu des flammes, Alexandre s'écria : " Theodulus, mon frère, viens à nous ! L'Ange qui apparut aux trois jeunes Hébreux est ici à nos côtés, il te garde une place ! " A ces mots Théodulus échappant aux soldats, se précipita dans la fournaise. On entendait les trois martyrs, libres dans les flammes, chanter la parole du Psaume : " Seigneur, vous nous avez éprouvés par le feu, et il ne s'est trouvé en nous aucune iniquité ! " Aurélianus, furieux de ce prodige qu'il attribuait à un pouvoir magique, les fit retirer de la fournaise. Eventius et Théodulus eurent la tête tranchée. Alexandre, réservé à un supplice plus douloureux, eut tout le corps percé lentement par des pointes d'acier, jusqu'à ce qu'il rendît l'âme. Aurélianus insultait à leurs cadavres, quand il entendit une voix du ciel, qui lui disait : " Ces morts que tu outrages sont maintenant dans un lieu d'éternelles délices, mais toi tu vas descendre en enfer ? " Saisi d'horreur, le magistrat rentra dans son palais, tremblant de tous ses membres. Il appela Sévérina, sa femme. " J'ai cru voir, lui dit-il, un jeune homme au